

1 – Wie alles begann.



Die Weihnachtsgeschichte, so könnte man sagen, beginnt mit zwei Frauen. Sie heißen Elisabet und Maria. Beide tragen ein Kind in ihrem Leib. Für beide ist es das erste Kind, und beide Male ist es eine ungewöhnliche Schwangerschaft, denn Elisabet war eigentlich schon viel zu alt, um ein Kind zu bekommen, und Maria zu jung – ein blutjunges, unschuldiges Mädchen. Beide erfuhren durch einen Engel von ihrer Schwangerschaft.

Direkt nachdem Maria von Engel Gabriel die Botschaft erhalten hatte, dass sie mit Jesus schwanger ist, machte sie sich auf den Weg, um ihre Verwandte Elisabet zu besuchen. Und das, obwohl es ein weiter und beschwerlicher Weg war, der Maria quer durch ein Gebirge führte.

Elisabet war Maria in ihrer Schwangerschaft sechs Monate voraus und daher für Maria sicher ein Mensch, bei dem sie sich Rat und Verständnis erhoffen konnte. Sie hatte schließlich Ähnliches durchgemacht.

In der Szene der lebensgroßen Krippe zum 1. Advent stehen sich diese beiden Frauen nun gegenüber und als Maria bei ihrer Ankunft Elisabet grüßt, strampelt und hüpft das kleine Kind im Bauch von Elisabet. Diese erkennt dadurch sofort, dass auch Maria schwanger ist und der Hüpfen ihres Sohnes (der Johannes der Täufer sein wird) voll Freude Jesus als Gottes Sohn im Bauch von Maria erkannt hat.

Als Elisabet das sagte, wurde Maria sehr glücklich. Das Herz von Maria füllte sich mit Freude und sie fing an zu singen:

*„Mein Herz ist voller Freude über Gott, weil Gott so gut zu mir ist.
Eigentlich bin ich nur eine unwichtige Frau.
Trotzdem darf ich die Mutter von Jesus werden.
Weil ich für Gott wichtig bin.*

*Alle unwichtigen Menschen sind für Gott wichtig. Und wertvoll. Und groß.
Gott ist stark. Gott ist gut. Gott war immer schon gut.
Gott bleibt in Ewigkeit gut. Gott bleibt immer bei uns.
Das hat Gott schon vor 1000 Jahren versprochen.
Gott hält immer sein Versprechen.“*

Maria blieb ungefähr 3 Monate bei Elisabet.
Dann ging sie nach Hause zurück.

Wer diesen Text lieber vorgelesen bekommen möchte,
scannt bitte nebenstehenden QR-Code mit dem Handy ein.

